



Rassembler

pour proposer un autre avenir à Toulouse et à sa métropole



Chère camarade, cher camarade,

Nos villes méritent mieux que la gestion centralisée de la droite toulousaine. Nos habitants doivent trouver des solutions à leurs problèmes du quotidien : transports, logement, santé, sécurité... Face à l'urgence sociale, à l'urgence climatique, nous devons agir au plus près des citoyens et faire de la 4^{ème} Métropole de France un modèle en matière de solidarités, de transition énergétique, de développement économique partagé et de gouvernance démocratique.

“

Face à l'urgence sociale, à l'urgence climatique, nous devons agir au plus près des citoyens

”

Pour proposer un autre avenir à nos territoires, aux femmes et aux hommes qui y vivent, qui y travaillent, nous devons gagner. Pour cela, nous devons rassembler.

Les élections européennes de mai dernier ont été un rendez-vous manqué pour la Gauche. Unie, elle aurait été largement en tête comme dans 9 pays d'Europe, offrant une alternative au duel mortifère entre la droite macroniste et l'extrême droite. Nous voyons bien que les citoyen-e-s attendent de nouvelles pratiques démocratiques. Nous devons avoir l'humilité de le reconnaître et la lucidité de nous réinventer.

Toulouse et sa métropole n'échappent pas à ce principe de réalité. Notre responsabilité est aujourd'hui de créer les conditions pour pouvoir constituer demain une majorité au Capitole, comme à la Métropole. En mars 2021, viendront les élections départementales et régionales. Les destins de tous ces scrutins sont liés, comme est lié le destin des formations de gauche au sein des collectivités locales.

“

Montrer l'exemple de l'union, de la conscience que la situation impose de se réinventer

”

Cela passe par notre capacité collective à montrer l'exemple de l'union, de la conscience que la situation impose de se réinventer. Il n'est plus possible de faire "comme avant". Comme si rien n'avait changé depuis 2017. S'ouvrir aux idées innovantes, accueillir de nouvelles compétences, s'inspirer de ce qui se fait de bien ailleurs, est aujourd'hui indispensable pour proposer des solutions dans un monde qui change.

C'est cela que nos amis et nos proches (qui se revendiquent «citoyens de gauche») attendent de nous. Ensemble, nous pouvons être le moteur de la conquête de Toulouse, en incarnant cette sensibilité progressiste et écologique, ce tempérament engagé, courageux et tolérant, constitutifs de l'âme toulousaine.

Le 29 juin, nous comptons sur vous pour donner à cette démarche la force militante dont elle a besoin pour convaincre la Gauche et les Toulousain-e-s.

Avec toute notre amitié socialiste.

Fédérer les énergies pour changer la vi(II)e !

“Il nous faudra reprendre en main nos villes (...). Libérer nos vies des fleuves de ciment pour ne plus mourir de l'air que l'on respire et pour pouvoir vieillir auprès de nos enfants.” Des meetings aux Fêtes de la rose, nous avons tous chanté *“Changer la vie”*, l'hymne que François Mitterrand a offert aux socialistes en 1977. Depuis quelques années, certes, notre famille socialiste traverse une période difficile. Pour autant, nos valeurs ne sont pas mortes. Au contraire, tant qu'il y aura des inégalités, nos valeurs seront d'actualité comme le sont ces paroles.

A nous de les faire vivre en les mettant en oeuvre concrètement, comme nous le faisons au Département, à la Région et dans les nombreuses communes que nous administrons. Pour cela, nous devons unir nos forces. Celles des socialistes et celles de l'ensemble des partis de gauche, bien sûr. Mais ce ne sera pas suffisant. Il faut se tourner vers les citoyens qui appellent à de nouvelles pratiques démocratiques. C'est à eux que j'ai voulu m'adresser en créant *“Une Nouvelle Énergie”*, pour que nous fassions non plus pour eux mais avec eux. *“Prendre la parole, décider nous-mêmes”* sont les paroles de notre refrain.

Mouvement citoyen, ouvert et participatif dans sa méthode, écologique, progressiste et social dans ses valeurs, qui regroupe depuis sa création, en février, des porteurs et porteuses d'énergie, motivés, actifs, avec l'envie de changer les choses.

Socialiste, je suis ; mais lucide, je dois l'être aussi. Pour gagner, il nous faut fédérer toutes les énergies : citoyennes et militantes, toutes actrices de leur ville.

Ce que je vous propose, c'est de poser la 1^{ère} pierre du rassemblement *“ici et maintenant”*.

Nadia Pellefigue

Être utile à la Gauche

“Les villes ont longtemps été le lieu de la rencontre, de l'échange, de l'ouverture aux autres... Elles se fragmentent aujourd'hui toujours plus spatialement comme humainement. A ceux qui veulent se replier dans des « tribus » familiales, professionnelles, sociales ou communautaires, nous devons, par notre action, opposer la rencontre, l'ouverture aux autres, proposer une ville ouverte qui convienne à ceux qui vivent une mondialisation heureuse, comme à ceux, toujours plus nombreux, qui ne s'y retrouvent pas. Permettre à chacun de se loger, de se déplacer, de se sentir en sécurité, tant dans leur intégrité physique qu'en matière de santé publique notamment, reste une priorité des socialistes.

Nous devons sortir du discours manichéiste. Une ville, une métropole, se construisent sur des siècles. Nous devons rester modestes dans nos propos tout en étant ambitieux dans nos orientations. Le rôle des politiques n'est pas de lister des problèmes mais de proposer des solutions, en lien avec tous ceux qui font la ville au quotidien.

Dans un monde submergé par l'information, il nous faut refuser le tweet simplificateur pour promouvoir la pédagogie et l'échange sur le fond. A l'Homme providentiel, à celui ou celle « qui incarnerait la Ville », je préfère la force et l'énergie du collectif. C'est dans cet esprit que j'ai recherché le rassemblement de tous les socialistes avant celui de toute la Gauche. Je suis heureux aujourd'hui de participer à cette première étape.

Le collectif, c'est aussi celui des élus socialistes que j'anime à la métropole. Je suis fier que notre fédération soit en avance sur l'Histoire en permettant à l'ensemble des militants de Toulouse Métropole de partager bien des problématiques communes et de choisir des chefs de file ayant pour mandat d'engager le dialogue avec nos partenaires. ”

Claude Raynal



“

Rassembler les socialistes, pour permettre le rassemblement de la gauche et des forces citoyennes

”